

DESA

Pelaksanaan DDS di Desa Margaluyu: Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Ajak Warga Bersinergi dalam Menyelesaikan Permasalahan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID

Dec 18, 2023 - 09:58



Sagaranten, 18 Desember 2023 - Pada hari Senin, tanggal 18 Desember 2023, pukul 09.00 WIB, Aula Desa Margaluyu Kecamatan Sagaranten Kabupaten Sukabumi menjadi saksi pelaksanaan Dialog Dengan Warga (DDS) yang dihadiri oleh seluruh RT dan RW. Acara ini merupakan inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, BRIPKA INDRA DARMA PUTRA, untuk membangun sinergi dan solidaritas antara aparat keamanan dan warga.

Dalam sambutannya, BRIPKA INDRA DARMA PUTRA menyampaikan salam hormat dan memohon izin kepada hadirin. Ia memberikan penekanan bahwa DDS ini bukan sekadar kegiatan formal, tetapi merupakan wadah bagi warga untuk berkomunikasi dan bekerjasama dalam menanggulangi permasalahan di wilayah mereka.

"Bhabinkamtibmas menghimbau agar para RT dan RW segera menghubungi kami jika ada permasalahan di wilayahnya. Kami siap bersama-sama mencari solusi dan menyelesaikan permasalahan tersebut," ujarnya.

Lebih lanjut, BRIPKA INDRA DARMA PUTRA menegaskan pentingnya memilah permasalahan yang dapat diselesaikan di tingkat RT dan RW serta permasalahan yang perlu dilaporkan ke Kantor Polsek Sagaranten. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan efisiensi penanganan kasus dan pemecahan masalah di tingkat masyarakat.

Acara ini turut dihadiri oleh Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA SH.MH, yang dalam kesempatan tersebut menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga dalam DDS. Ia mengingatkan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dengan semangat kebersamaan yang tercipta, DDS di Desa Margaluyu menjadi momentum positif dalam membangun hubungan yang erat antara Bhabinkamtibmas, warga, dan aparat keamanan. Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan guna meningkatkan kualitas hidup dan keamanan di seluruh wilayah Kabupaten Sukabumi.